
◎ 委員会報告
【友好クラブ　柳沢会員】
　高山の方達には前もって予定表をお渡しします。プランは３つ考えています。ゆっ
くり飲んでいただく組と国際親善等です。２５周年ですので、皆様も是非参加して
下さい。

【杉崎会員】　
　２０日の観光は高山の希望で「江の島観光」になりました。ガイド付きで観光し、
昼食は「岩元楼」を考えています。高山のバスに同乗出来ませんので、湘南の方は
マイクロバスを用意します。

【ゴルフ親睦委員会　真道会員】　
　ゴルフ組は湘南から２０名、高山が１０名で全部で３０名の参加で行います。メ
ンバーの方は高山の方が楽しく帰れるように歓待をお願いします。

◎ 出席報告
【河合会員】
　会員４１名　出席義務者４０名　出席者３３名　出席率　８３％

◎卓話　動画カメラマン　古島　茂　様
【卓話者紹介　小沢会員】
　古島さんは東京水産大学を卒業後ＴＢＳ系列の会社に入社されました。
　動画カメラマンとしてとても有名な方で、皆様ご存じの「ダーウィンが来た」と
かを撮影の為にアフリカを訪れたりしていますが、又すぐ行かれるのですが丁度そ
の合間にお忙しい中、お越しいただきました。宜しくお願いします。
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例会場：ホテルサンライフガーデン　例会日：毎週金曜日 12：00～13：30

◆誕生祝い　【真道会員　大森会員】
◆委員会報告　【井出会員　柳沢会員　杉崎会員　真道会員】
◆卓話　【動画カメラマン　古島　茂　様】　

◆誕生祝い　【真道会員　大森会員】
◆委員会報告　【井出会員　柳沢会員　杉崎会員　真道会員】
◆卓話　【動画カメラマン　古島　茂　様】　

◎ 会長報告
　来週の例会は有りませんので、お気を付け下さい。移動例会で２月７日のＩＭになっ
ています。点鐘は１３時２５分点鐘で場所はここサンライフ５階の「江陽の間」です。
ＩＭの中で私がクラブを代表してパネラーとして今回のシキホールの話を３０分程さ
せていただきますので、皆様宜しくお願いします。また、２５周年の記念式典も着々
と準備が進んでいて河野大臣をはじめ来賓の方が３６名、高山中央ロータリークラブ
が３０名と沢山の方に出席頂けます。皆様もご協力よろしくお願いします。

◎ 幹事報告
　２月１９日の創立２５周年記念式典の登録料は会員一人２０，０００円、奥様は
７，０００円です。例会時に現金で持参するか、振り込みでお願いします。服装は男
性会員は紺系でお願いします。

◎ 誕生祝い
【真道会員】　
　１月２４日に７５歳を迎えました。８０までは湘南ＲＣにいられるよう頑張ります。
宜しくお願いします。
【大森会員】
　明日還暦になります。来月このクラブが２５周年ですが私も３５歳で入会しました
ので、同じです。これもひとえに真道会員・高橋会員の天使のような優しさと古木会
員の悪魔のような厳しさのお蔭だと思います。

◎ 委員会報告
【創立２５周年実行委員会　井出委員長】
　記念式典が近づいて参りました。まだポスターを張ってない方はよろしくお願い
します。講演会場をいっぱいにするために会員の皆様は奥様同伴もしくは会社の方
でも結構ですからお一人同伴でご参加ください。２５周年ビデオ用の写真が少ない
ので、ご協力をお願いします。祝賀会で鏡開きを行います。ネクタイを揃えました
ので、楽しみにしてください。
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　自分は動画のカメラマンですから本日は動画を見
ていただきたいと思います。一本目は５分ぐらいの
動画です。一昨年の「水中映像祭」に招待されて出
品した作品です。前の年が中村征夫さんでしたので、
対抗するつもりで作りました。有名なジャズサック
ス奏者の坂田明さんにＢＧＭを付けていただきまし
たので、音も楽しみながら見ていただきたいと思い
ます。

（海の中の小さな浮遊物や大きな魚のとても素敵な
映像でした）

　二本目は今回の為に作ってきた作品です。ビキニ
島に沈んでいる日本の戦艦「長門」を一度は撮って
みたいと思っていたのですが、なかなか便が無かっ
たのですがやっと行ってまいりました。艦が縦に
なっているので、「レックダイビング」という特殊
な潜水方法（かなり技術のいる潜水方法です）で撮っ
てきました。中に入るのはなかなか大変でしたが、
とても良い映像が撮れたと思います。
　
（神秘的で、幻想的な映像でした。見られなかった
方はとても残念でした。是非、機会があればご覧く
ださい）
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◎ スマイル報告

吉 野 会 長　古島様よく来ていただきました。本日卓話宜しくお願いします。楽しみに
して居ります。

原(康)幹事　雨です。古島様、本日卓話宜しくお願い致します。
芦 川 会 員　創立２５周年が近づいて参りました。実行委員長・会長ご苦労様です。
麻 生 会 員　久しぶりの雨です。風邪の人が多いので雨は良いですね。
井 出 会 員　２５周年ご協力よろしくお願いします。みんなで成功しましょう！
稲 子 会 員　古島様、本日はお忙しい中、お出でいただきまして有難うございます。「ダー

ウィンが来た」や「情熱大陸」をいつも楽しみに観ています。今日は撮影
秘話など私たちが知らない事などのお話をお聞かせください。

大 森 会 員　明日３０日で還暦となります。誕生祝有難うございます。子供達がわざわ
ざ休みを取って今日一泊で還暦祝いをしてくれるそうです。例会終了後、
行ってきます。

小 沢 会 員　本日は古島様ようこそいらっしゃいました。またすぐアフリカへ行かれる
という事で気を付けて行って来てください。嬉しい話①息子がＩＰＳ細胞
の山中教授と会えて写真を送ってきました。悲しい話②娘が卒業試験を落
ち留年となりました。

兼 松 会 員　金・土とお天気が悪そうですね。皆様お体気を付けましょう！古島様卓話
お願いします。

小 泉 会 員　脇が甘いので甘利明というのでしょうか？ＴＰＰなど懸命に頑張ったのに
署名できず残念な事でしょう。

佐 藤 会 員　このところ１日に数回それも続けて、吉野会長より電話がかかってきます。
もうしばらくは続きそうです。

清 水 会 員　すぐに２５周年が迫ってきました。プログラムも盛りだくさん、やる事いっ
ぱいです。「君が代」独唱楽しみです。が、関口さんのプレッシャーの顔を
見ると少し申し訳ないような、、、ボイスレッスン頑張って下さい。みんな
で最後気持ちの良いお酒を飲みましょう！

関 口 会 員　先週は夜間例会お疲れ様でした。３次会は「君が代」練習の為にカラオケボッ
クスで１時間「君が代」のみを歌いました。他の方から見たら異様な団体
に思えたでしょうか？私としては仲間の支えをとても感じた１時間でした。

田 中 会 員　こんにちは。昨年の１月に母が脳梗塞で倒れて１年になります。毎月北海
道まで顔を見に行っていますが、今，９４歳になりますが何も分からなく
ても生きていて欲しいです。

野 崎 会 員　明後日の３１日平塚プレジールで午後４時から５時３０分まで野崎しんや
の集いが有ります。是非、皆様のご出席をお待ちしています。　

長谷川会員　古島様、本日の卓話楽しみです。宜しくお願いします。
古 木 会 員　株が乱降下していますが、日本経済は他国よりしっかりしていると思いま

す。
牧 石 会 員　寒いので、甘酒を作って飲んできました。体が温まってうまかった。
三 富 会 員　古島様、平塚湘南ロータリークラブはようこそお越し下さいました。卓話

宜しくお願いします。明日、また雪になりそうです。
柳 沢 会 員　ようこそ、古島様。卓話楽しみにしています。
山 口 会 員　新年会欠席ですいません。本年もどうぞよろしくお願いします。甘利さん

残念無念。

【清水会員】【清水会員】


